

Stuttgart 21 ist überall. Es betrifft uns alle. Kommen Sie zur
Demonstration nach Stuttgart: Samstag, 15.6., 17 h. | Veröffentlicht
am: 10. Juni 2013 | 1

Update 25. Juni 2013: Hier geht es zur [Rede von Albrecht Müller auf der Großdemo gegen Stuttgart 21](#) ..

Unter dem Motto: „Stuttgart 21 ist überall – wehrt Euch, vernetzt Euch“ laden die Befürworter des Kopfbahnhofs zu einer Demonstration am 15.6. auf dem Schlossplatz in Stuttgart ein. Siehe [hier](#).



Und hier ein [Flyer \[PDF – 304,1 KB\]](#) zum Weitergeben. Bitte nutzen. Bitte weiter verteilen. Das Motto trifft den Nagel auf den Kopf. **Albrecht Müller**.

Der türkische Ministerpräsident hat das ‚Prinzip Stuttgart 21‘ vorbildlich formuliert:

„Ihr könnt machen, was ihr wollt, unsere Entscheidung ist gefallen.“[]*

Das gilt in Stuttgart wie in Istanbul. Auch wenn ein Projekt und eine Entscheidung sich als falsch erweisen, wird einfach so weiter gemacht. Die herrschenden Kreise wollen ihre Durchsetzungsfähigkeit beweisen und damit meist die Interessen von Einzelnen bedienen – unabhängig davon, was sachlich richtig ist und was dabei zerstört wird. Und sie nutzen das staatliche Gewaltpotenzial – in Istanbul wie in Frankfurt, in Stuttgart wie in Berlin.

„Wehrt euch, vernetzt euch“. Die NachDenkSeiten wollen dazu beitragen.

Das Programm zur Demonstration finden Sie in der obigen Abbildung wie auch im Flyer. Es werden dort nicht nur Reden gehalten. Musik gibt's von The Mood a.k.a. und Toba Borke.

[<[*] Quelle: „Die Rheinpfalz am Sonntag“ vom 2.Juni 2013